

好きな色

小学校六年

私が好きな色は、ピンクと水色です。好きな理由は、ピンクはかわいくて、水色は色々な色に合うと思うからです。服もピンクと水色を好んで着ることが多いです。

私には、今、幼稚園に通っているいとこの男の子がいます。いとは幼稚園に入る前、

「ぼく、ピンクが好き。」
と、よく言っていました。いとは私のお下がり
ピンクの服を気に入っていたからです。でも、私は、
ピンクが好きなの男の子っているかな、と心配になり
ました。そして、「ピンクを好きだという理由で、い
とこが幼稚園で他の子に何か言われたり、からかわ
れたりしたらどうしよう」という不安が出てきまし
た。

幼稚園に通い始めて少し経つと、いとは、
「ぼく、緑が好き。」

と言うようになりました。「どうしてピンクから緑に
変わったのかな。友達に何か言われたのかな」と気

になったので理由を聞くと、

「幼稚園で粘土をするのが楽しいんだよ。粘土が緑
色だったから好きなんだよ。」

と教えてくれました。友達に何か言われたのではな
く、ちゃんと理由があって、好きな色がピンクから
緑へと変わったことに、ほっとしました。

でも、安心すると同時に、何となく違和感を感じ
ました。その時、「どうしてかな」と考えていると、
はっと気が付きました。「あっ、緑は男の子らしい色、
ピンクは女の子らしい色と決めつけていたのは、私
かもしれない」と。だから、男の子がピンクが好き
なことを不安に思ったり、心配したりしてしまっ
たのだと。それから私は、女の子らしく男の子ら
しくなどと決めつけた考え方をするのではなく、自
分らしくを大切にしたいと強く思うようになりまし
た。そして、もし、これから先、まわりを気にして
自分の気持ちとちがうことを言っている子がいたら、
「自分の気持ちが大切、自分らしくが一番いいんだ
よ。」

と伝えられるようになりたいなと思いました。